

Presidente Gabriel Boric inicia sus vacaciones junto a casi todos los ministros del comité político

Pese a cancelar su aventura en el sendero Dientes de Navarino, el Mandatario estará fuera de La Moneda durante los próximos días. La duración de su feriado legal no ha sido informado por Presidencia. En Palacio queda operativa la ministra del Interior, Carolina Tohá, quien encabeza las acciones del gobierno por los incendios forestales.

Nicolás Quiñones

El Presidente Gabriel Boric se ha tenido que acostumbrar a que sus vacaciones de verano se transformen en descansos cortos y cruzados por la contingencia de enero y febrero, meses en que una de las principales preocupaciones del gobierno son las olas de calor y los incendios forestales.

Por eso, antes de partir su descanso esta vez, el Mandatario se encargó de anunciar medidas desde La Moneda para enfrentar los incendios que están afectando a las regiones del Maule, Ñuble y La Araucanía. Así, el sábado Boric decretó estado de emergencia para las dos primeras regiones, y en algunas comunas de La Araucanía.

Con eso se pretende entregar mayores herramientas a las autoridades de la zona para

contener los incendios que se registraron este fin de semana. Antes de partir de vacaciones, Boric aprovechó también de felicitar a la ministra Camila Vallejo (PC) por el nacimiento de su hijo.

“Aquí ya tienes toda una barra que te quiere y una amiga en camino”, le escribió el Mandatario a la ministra Segegob en su publicación de Instagram. Con ese mensaje, Boric aprovechó de anunciar que la guagua que está esperando junto a su pareja Paula Carrasco - basquetbolista y funcionaria del Ministerio de Medioambiente- es de sexo femenino.

El plan original de Boric era tomarse cinco días para hacer junto a su pareja el trekking de Dientes de Navarino en Puerto

SIGUE ►►

Título: Presidente Gabriel Boric inicia sus vacaciones junto a casi todos los ministros del comité político

Williams. Sin embargo, la semana pasada informó que suspendió su aventura por el sendero más austral del mundo, pero que igual se tomaría sus vacaciones. **La Tercera** consultó a Presidencia por la duración del feriado legal del Mandatario, pero solo se limitaron a decir que eso "será informado próximamente".

En el gobierno comentan que, independiente de las vacaciones del Presidente o de sus ministros del comité político, esto se podría interrumpir en caso de que la contingencia así lo amerite.

El descanso del comité político

El equipo ministerial más cercano al Mandatario -el denominado "comité político"- también inició su período de vacaciones, con la excepción de Carolina Tohá (PPD).

La ministra del Interior ya hizo uso de su feriado legal los últimos días de diciembre y los primeros de enero. Por lo mismo, estará activa durante todo el período estival. El resto del comité político sí estará fuera.

"El ministro Elizalde está de vacaciones, como comúnmente lo hacen los ministros Segpres en febrero", comunicaron desde esa cartera, respecto del descanso del titular de la Secretaría General de la Presidencia, Álvaro Elizalde (PS). "La subrogante es la ministra Tohá, principalmente para fines administrativos", complementaron desde la Segpres.

Otra secretaria de Estado que empieza su descanso es la titular del Ministerio del Trabajo, Jeannette Jara (PC), quien iniciará sus vacaciones este lunes. Jara se toma su feriado legal luego de cerrar un año exitoso, ya que logró lo que parecía imposible: aprobar la reforma de pensiones. "Vuelve a inicios de marzo", informaron desde su cartera.

En la Secretaría General de Gobierno (Seggob), dado el posnatal de Vallejo, quien ha asumido el cargo es la ministra de Ciencias, Aisén Etcheverry (FA). Desde ese ministerio indican que las eventuales vacaciones de la frenteamplista "están en eva-

luación".

La ministra Etcheverry por estos días está en París, participando en la Cumbre de Acción sobre Inteligencia Artificial, de la cual Chile es coorganizador. La secretaria de Estado estará de regreso el miércoles. Por lo tanto, esta semana la habitual vocería de los lunes estará a cargo de la subsecretaria de la cartera, Nicole Cardoch (PS).

En cuanto a la ministra de la Mujer, Antonia Orellana (FA), ella también está haciendo uso de su feriado legal, el que durará hasta este viernes 14 de febrero. Por ese motivo su cartera, hasta esa jornada, estará siendo liderada por la subsecretaria Luz Vidal.

Otro ministro que también anda fuera, y si bien no forma parte del comité político es de los integrantes más influyentes del gabinete, es el titular de Hacienda Mario Marcel. El ministro tendrá vacaciones a partir de este lunes y desde su equipo comentan que volverá el 21 de febrero para retomar sus funciones. Mientras tanto lo subrogará la subsecretaria de Hacienda Heidi Berner. ●

► En el gobierno dicen que, las vacaciones del Presidente o sus ministros del comité político, se podrían interrumpir en caso de que la contingencia así lo amerite.

